



## Tour de Romandie, prologue contre la montre à Lausanne – mesures en matière de circulation

**Mardi 26 avril, le prologue du Tour de Romandie cycliste se déroulera dans le nord de la ville. Des restrictions en matière de trafic et de stationnement seront instaurées à cette occasion. La police recommande aux spectateurs d'utiliser les transports publics.**

Le prologue du Tour de Romandie se déroulera à Lausanne le mardi 26 avril, dès 15h00, sous la forme d'une course contre la montre.

Le parcours empruntera le cheminement suivant : stade de la Tuilière, carrefour de la Blécherette, rte des Plaines-du-Loup, stade de la Pontaise, av. des Grandes-Roches, av. du Vélodrome, rte des Plaines-du-Loup, av. du Grey, aéroport de la Blécherette, rte de Romanel, stade de la Tuilière. Les impacts sur le trafic devraient toucher le nord de la ville jusque vers 18h00.

Dans le cadre de cette manifestation, différentes mesures seront prises le jour de la course en matière de circulation et de parcage. Les conducteurs voudront bien se conformer à ces directives, détaillées dans le document « Tour de Romandie – détail mesures de circulation et parcage ».

Des itinéraires de déviation du trafic en transit seront mis en place aux carrefours Borde/Aloys-Fauquez – Bergières/Jomini – Montétan/Collonges – Bergières/Collonges – Vallombreuse/Grey – carrefour du Solitaire - Lanterne sud et nord.

La police recommande aux personnes désirant se rendre dans le nord de la ville d'utiliser les transports publics : <http://www.t-l.ch/>

le Corps de police

Lausanne, le 19 avril 2022

**Renseignements médias:** cap Jean-Philippe Pittet, responsable de la communication, 021 315 33 55

**Renseignements circulation:** adj chef Yves Delprato, chef groupe motocyclistes 021 315 34 30